

Medieninformation

MMC-Verkauf erfolgreich abgeschlossen

2. Mai 2013

Der Verkauf des Unternehmens der Magic Media Company TV-Produktionsgesellschaft mbH (MMC) an die MMC Studios Köln GmbH, eine Tochter der Deutsche Unternehmensbeteiligungen AG (DUBAG), ist erfolgreich abgeschlossen. Damit ist die DUBAG ab sofort Eigentümerin der MMC, die die Film- und Fernsehstudios im Coloneum in Köln-Ossendorf betreibt.

Die Sparkasse KölnBonn zeigt sich mit diesem Ergebnis sehr zufrieden. Seit Übernahme der gesamten Gesellschafteranteile im Jahr 2007 hat das Institut als Gesellschafter gemeinsam mit dem Management und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der MMC kontinuierlich an der erfolgreichen Sanierung der MMC gearbeitet. Ziel war es, die Beteiligung anschließend zu verkaufen. Mit der nun vertraglich vereinbarten Übernahme durch die DUBAG hat die Sparkasse dieses Ziel erreicht und zugleich eine entsprechende Verkaufsauflage der EU-Kommission erfüllt. Sie trennt sich damit von einer weiteren Beteiligung, die nicht zu ihrem originären Geschäftsfeld gehört.

Über DUBAG

Die Deutsche Unternehmensbeteiligungen AG konnte sich in dem als Bieterverfahren durchgeführten Verkaufsprozess unter zahlreichen Erwerbsinteressenten durchsetzen. Bedeutend für die Entscheidung zugunsten der DUBAG war unter anderem ein überzeugendes Konzept, das auf eine zukunftsgerichtete Fortführung und Weiterentwicklung der MMC setzt. Nachdem die MMC in den letzten fünf Jahren erfolgreich restrukturiert wurde, ist sie heute im Medienmarkt gut positioniert. Hierdurch konnten nationale und internationale Produktionsaufträge gewonnen werden, die zur Sicherung des Medienstandortes Köln und der dortigen Arbeitsplätze beitragen.

Die Deutsche Unternehmensbeteiligungen AG, München, hat sich auf die Übernahme und Neupositionierung von Unternehmen spezialisiert. Im Vordergrund steht die Beteiligung an Unternehmen in Umbruch- und Sondersituationen sowie an Unternehmen, die nicht zu den Kerngeschäftsaktivitäten von Konzernen und Gesellschaften gehören und zugleich über operatives Verbesserungspotenzial verfügen. Die Beteiligungsunternehmen werden durch ein lokales Management geführt und von Funktionsspezialisten der DUBAG unterstützt. Geführt wird die DUBAG von einem professionellen Managementteam, das in den vergangenen 15 Jahren mehr als 70 Akquisitionen erfolgreich umgesetzt hat.

Über MMC

Seit 1991 bietet die MMC als unabhängiges Medienzentrum bestmögliche Produktionsbedingungen für Film-, TV- und Eventprojekte. Im Coloneum in Köln-Ossendorf sind 1999 auf einer Gesamtfläche von 157.000 Quadratmetern 19 Studios entstanden – eine der größten und modernsten Studiolandschaften Europas. Ausgestattet mit modernster Technik



sind die MMC Studios im Coloneum der wichtigste Produktionsstandort für Fernsehshows und Daily Soaps in Deutschland. So werden hier seit vielen Jahren große TV-Shows wie "Deutschland sucht den Superstar", "Let's dance" und "Das Supertalent" sowie Daily Soaps wie "Verbotene Liebe", "Unter uns" und "Alles was zählt" realisiert. Zudem entstehen in den Kölner Studios jedes Jahr mehrere große Spielfilmproduktionen, so z.B. die Bestsellerverfilmung "Der Medicus" mit Sir Ben Kingsley und Stellan Skarsgård, die Ende 2013 in die Kinos kommt. Die MMC ist damit eine wichtige Säule des Medienstandorts Köln und Nordrhein-Westfalen mit einer Bedeutung weit darüber hinaus. Die MMC beschäftigt über 100 feste Mitarbeiter und erwirtschaftete 2012 einen Umsatz von 37 Millionen Euro.